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Jahreshauptversammlung 2019 des                                  

                                                                       
 

Beginn: 05.03.19,  19:05 Uhr 

Ort:  Dorfcafé Landwehr, Werlaburgdorf 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren 10 Vereinsmitglieder und ein Gast anwesend, somit waren 10 Personen 

stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 18.03.2018 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Internetbetreuers 

5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
10. Maßnahmen auf der Anlage, Arbeitseinsätze 
11. Turniere 2019 

12. Verschiedenes 
 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison. Die Mitgliederstärke sei rückläufig und belaufe 

sich derzeit auf 25 männliche, 11 weibliche und drei jugendliche Mitglieder. 

 

Die Tennissaison 2018 begann aufgrund des langen Winters erst im April. Das Walzen 

der Plätze habe sich dennoch positiv bemerkbar gemacht, sodass auch 2019 ein Walzplan 

erstellt wird. Der Platzbau wird aufgrund der guten Arbeit und des angemessenen Preises 

nach wie vor von Fa. Fröhner durchgeführt. Der Vorsitzende beschreibt die Beteiligung 

an den Arbeitseinsätzen als „ausreichend für die zu erledigenden Arbeiten“, wünscht sich 

für die kommende Saison dennoch mehr Beteiligung. 
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Das Jedermannturnier wurde am 03.08.18 von 14 Personen wahrgenommen, sodass 7 

Doppel gebildet werden konnten. Der 1. Vorsitzende bedankt sich noch einmal für die 

rege Teilnahme und für die Organisation der Verpflegung. 

 

In der Saison 2018 wurde eine neue Sitzbank für die Pflasterfläche vor dem Vereinsheim 

beschafft. Der von Herrn Wolf gespendete große Esstisch wurde im Vereinsheim 

platziert, die übrigen Tische befinden sich im Mittelraum des Heims und werden für den 

Außenbereich genutzt. Der 1. Vorsitzende bedankt sich herzlich für diese Spende. 

 

 

4) Die Internetbetreuerin sei für Anregungen gerne offen, an der Internetpräsenz habe sich 

optisch nichts geändert. Der 1. Vorsitzende bedankt sich für die Aktualität der 

Dokumente und Ankündigungen. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein mit einem gesamten Minus von 

145,83 € aus der Saison 2018. Hintergrund sei der hohe Wasserverbrauch durch die 

undichte Sprinkleranlage. Das Gesamtguthaben belaufe sich somit aktuell auf 6536,64 €. 

 

Der Kassenwart berichtet, dass der Verkauf von Getränken im Vereinsheim ein Minus 

von 98,58 € eingespielt habe. Darin berücksichtigt sei jedoch bereits die Verpflegung bei 

der JHV 2018. Diese Position wird in der nächsten Jahresübersicht separat ausgewiesen. 

 

 

6) Die Kassenprüfer Nils Bergsen und Hein Schröder berichten über die vorbildlich geführte 

Vereinskasse und stellen den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes sowie auf 

Entlastung des gesamten Vorstands. 

 

 

7) Der Entlastung des Kassenwartes und der Entlastung des gesamten Vorstandes wird 

jeweils einstimmig zugestimmt. 

 

 

8) Der Vorstand wird mit 10 Ja-Stimmen wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

 

Internetbetreuerin:   Mona Nickel 

 

 

9) Hein Schröder tritt 2019 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer an. 

 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig Nico 

Hübner gewählt. 

 

 

10) Aufgrund des hohen Wasserverlusts an der Sprinkleranlage (vgl. TOP 5) sollen 

Messungen durch einen Fachmann durchgeführt und daraus abzuleitende Maßnahmen 
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durchgeführt werden. Der 1. Vorsitzende nimmt hierfür Kontakt mit Karsten Jung oder 

Uwe Eckart auf. 

 

Für beide Plätze ist die Beschaffung neuer Gurtbefestigungen für die Netze geplant. 

 

Es wird die Beschaffung einer stabileren Bank für die Pflasterfläche vor dem 

Vereinsheim und das Versetzen der dortigen Bank auf einen der Tennisplätze angeregt. 

 

Der erste Arbeitseinsatz findet am 23.03.19 ab 10 Uhr für die Vorbereitung der Plätze 

statt. Das Mitglied Hübner schlägt vor, die Arbeitseinsätze im Sommer auf einen 

Nachmittag unter der Woche zu legen, um ggf. die Beteiligung erhöhen zu können. 

 

 

11) Am 25.08.2019 soll ab 11 Uhr das diesjährige öffentliche Tennisturnier 

(„Jedermannturnier“) veranstaltet werden. Der 1. Vorsitzende versendet eine Einladung 

an alle Vereinsmitglieder und veröffentlicht diese zusätzlich in der Regionalzeitung. Die 

Bewirtung wird kurzfristig organisiert. 

 

 

12) Das Jugendtraining 2018 wurde von den Mitgliedern Kandziora und Bergsen 

durchgeführt. Es fanden 14 Trainingseinheiten mit je drei Kindern statt. Für die 

Weiterführung des Jugendtrainings in der Saison 2019 seien mindestens 6 Teilnehmer 

erforderlich, um auch bei Krankheit einen sinnvollen Ablauf gewährleisten zu können. 

Hierfür werden alle Mitglieder aufgerufen, im Bekanntenkreis Werbung zu machen. 

 

Das Mitglied Hübner schlägt einen Spiele-Nachmittag am ersten Juni-Wochenende vor, 

um das Interesse der Kinder und Jugendlichen am Tennissport zu wecken. Hierfür 

werden von den Jugendfreunden Spielgeräte bereitgestellt. Die Mitglieder Hübner und 

Bergsen verteilen Flyer und schalten eine Anzeige in den Regionalzeitungen. 

 

Falls nach den Sommerferien ein Jugendtraining mit mindestens 6 Teilnehmern 

stattfindet, soll der Unkostenbeitrag von 5€ pro Einheit und Kind in eine 

Abschlussveranstaltung für die Teilnehmer investiert werden. Die Trainer Bergsen und 

Kandziora möchten die Trainingseinheiten weiterhin unentgeltlich durchführen. Dafür 

und für ihr Engagement sprechen alle Anwesenden einen herzlichen Dank aus. 

 

In der Saison 2018 hat ein Punktspiel mit Spielern vom TC Werla und aus Börßum gegen 

den Tennisverein Mörse auf der Anlage des TC Werla 05 stattgefunden. Für eine 

Weiterführung eines Punktspielbetriebs sei die Beteiligung jedoch zu gering gewesen. 

 

Die 1-€-Aktion soll auch in der Saison 2019 weitergeführt werden. 

 

 

Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:30 Uhr. 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


